
Sitzungsprotokoll des 
Fachschaftsrates Musik und
Musikpädagogik

Datum: 03.01.2022
Teilnehmende: Lilly Schmidt, Anton Breuer,

Sophie Adel, Marie-Luise
Korn, Leonard Klusmeyer, 
Hannah Lessig

Gäste: -
Entschuldigt: Felix Wolff
Beginn: 9:00 Uhr
Ende: 10:40 Uhr
Protokollführung: Hannah Lessig
Redeleitung: Lilly Schmidt

Erläuterung zu Abstimmungen: (Pro/Contra/Enthaltungen)

TOP
1. RückblickWeihnachtsfeier
2. neue E-Mail-Adresse
3. Wahltermin
4. Vollversammlung
5. Druckerpatrone
6. Verabschiedung Bringfried
7. Ehemaligenliste

TOP
      1. Rückblick Weihnachtsfeier

Unsere digitale Weihnachtsfeier ist größtenteils gut angekommen, der offizielle Teil war nur 
etwas zu lang.
Die Preise für die Gewinner des Quiz sind die folgenden: 
1. Plätze – Tasse mit Weihnachtsfeierbild + 1 Getränk-Gutschein
2. Plätze – Beutel + 1 Getränk-Gutschein
3. Plätze – Beutel 
Es werden 100€ für den Kauf der Tassen veranschlagt und beschlossen. (6/0/0)
Anton passt  das Bildformat an, Leo bestellt  die Tassen und Lilly kümmert sich um die  
Getränke-Gutscheine.

TOP
      2. neue E-Mail-Adresse

Ab sofort versenden wir E-Mails nur noch über unsere neue E-Mail-Adresse fsrmusik@uni-
potsdam.de. Anika sowie die Dozierenden müssen darüber noch informiert werden (Leo).  
Anton ändert bei seiner Überarbeitung der Website auch dort die E-Mail-Adresse.
Wir setzen uns eine Deadline, ab wann wir nur noch die Uni-Mail-Adresse nutzen: z.B.  
Ende Sommersemester



TOP
      3. Wahltermin

Die Wahl des  neuen FSR wird in  der  
Woche  vom  2.  -  6.  Mai  abgehalten  
werden.  Die  Ankündigung  erfolgt  am  
19.04.2022.  Die  Berufung  des  
Wahlausschusses muss möglichst vorher 
erfolgen,  wir  fragen  Ende  Februar  in  
einer  Mail  an,  wer  diesen  Job  
übernehmen will.

TOP
      4. Vollversammlung

Wir  werden  am  27.  Januar  eine  
Vollversammlung abhalten. (Terminabstimmung: 6/0/0)
Die Ankündigungsmail dafür bereitet Hannah vor.

TOP
      5. Druckerpatrone

Lilly bestellt eine neue Druckerpatrone. Dafür beschließen wir 30€. (6/0/0)

TOP
      6. Verabschiedung Bringfried

Für  Bringfrieds  Verabschiedung  gab  es  die  Idee  eines  Fußballturniers.  Er  äußerte  vor  
Weihnachten den Wunsch, seine Verabschiedung ins Sommerfest zu inkludieren und keine 
Extra-Sache daraus zu machen. Eine Überlegung wäre nun, das Fußballturnier direkt vor das
Sommerfest zu legen, z.B. gegen 16 Uhr.

TOP
      7. Ehemaligenliste    

Eric fragte uns vor Weihnachten, ob wir die Ehemaligenliste weitergeführt hätten, da er über 
AbsolventInnen gern Werbung für unseren Studiengang machen lassen würde. Lilly spricht 
mit ihm und verweist auf den alten Gmail-Verteiler. Etwas anderes haben wir im Moment 
leider nicht.


